

# Esta edición

**E**n septiembre de 1944, dijo Mons. Félix Henao Botero: "Deseamos tener algunos profesores internos en derecho para que alienten, dirijan y controlen la investigación; queremos que el estudiante pueda conocer hondamente los problemas colombianos, las potencialidades de la Patria y todas las manifestaciones de la cultura. Anhelamos que el estudiante nuestro conozca la Gran Colombia científicamente, tenga una conciencia fundamental a base de estudio y de esperanza, pueda viajar al exterior a buscar las especializaciones y regrese a nuestro medio lleno de promesas... Afortunadamente para la Universidad sus ciento treinta profesores comprenden que su tarea es una misión y la gran mayoría de los estudiantes son gratos, anhelan el triunfo de la Universidad y captan y asimilan el espíritu bolivariano, fuente de energías y venero de hombres libres, de templados caracteres de caballeros cristianos"<sup>1</sup>

El año 2006 fue un año de celebración y de fiesta.

La Universidad Pontificia Bolivariana no sólo cumplió 70 años de servicio educativo, sino que obtuvo la acreditación institucional otorgada por el Ministerio de Educación Nacional.

En el presente número de la Revista Institucional, hemos querido recopilar las principales conferencias y reflexiones hechas en las actividades académicas, sobre todo las llevadas a cabo en el contexto de la Expo UPB 70 años, en el Centro Internacional de Convenciones Plaza Mayor, de Medellín, realizada los días 6,7 y 8 de septiembre del 2006.

Énfasis especial se hace en la presente Revista a la dimensión humanista de la Universidad, la que es esencial a su naturaleza y razón de ser. Aquí, la afirmación "UPB 70 años de transformación social y humana", se encuentra evidenciada en las distintas manifestaciones del quehacer académico de la UPB, así como de su compromiso

<sup>1</sup> El Rector y la Universidad. Textos por Mons. Félix Henao Botero. Medellín, Talleres Litográficos Universidad Pontificia Bolivariana 1973. p. 39.

real con el cambio de la sociedad, hasta hacer de ella la civilización del amor.

Al cumplir el septuagésimo aniversario, la UPB quiso renovar su compromiso con los valores y presentarse ante la comunidad en general como una alternativa importante en donde sus miembros sean auténticos actores, por un lado en la formación de las futuras generaciones de profesionales, y por el otro, en la proyección social. La sociedad entera espera mucho del aporte de la UPB al bienestar y desarrollo humanista y científico. Esta esperanza nos alienta y exige.

**Monseñor Luis Fernando Rodríguez Velásquez**  
Rector General